

*Eine Stimme, die uns vertraut war, ist verstummt.
Ein Mensch, der uns lieb war, ist gegangen.
Was uns bleibt, sind Liebe, Dank und schöne Erinnerungen.*

Wir danken von Herzen für die grosse Anteilnahme und Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben Frau, Mutter, Schwiegermutter und Schwester

Erika Gisler-Kuster

11. August 1946 – 21. August 2019

auf so vielfältige Weise erfahren durften.

- Danke Herr Pfarrer Thomas Thalmann für den einfühlsam und würdevoll gestalteten Abschiedsgottesdienst.
- Danke allen, die Erika auf ihrem Lebensweg begleitet, ihr Liebe und Freundschaft entgegengebracht haben.
- Danke allen, die mit uns gehofft und gebangt haben.
- Danke Frau Dr. Handel für die fürsorgliche ärztliche Betreuung.
- Danke Herr Dr. Hagen Seespital Horgen, dem Pflegeteam der Spitex Richterswil, dem Alterszentrum Im Wisli für die liebevolle Betreuung und Begleitung.
- Danke allen, für die Anteilnahme und vielfältigen Zeichen der Verbundenheit, die tröstenden Worte, die zahlreichen Karten mit wertvollen Gedanken und Erinnerungen, die prachtvollen Blumen, die grosszügigen Spenden für späteren Grabschmuck.
- Danke allen, die uns beim Abschiednehmen begleitet haben.

Richterswil, im September 2019

Die Trauerfamilien

Dreissigster: Sonntag, 6. Okt. 2019, 10.30 Uhr in der Kath. Kirche Eschenbach